



## PENTHOUSE

### 7<sup>e</sup> ÉTAGE / 7<sup>th</sup> FLOOR

3 ch. à coucher /  
3 bedrooms

3500 pi<sup>2</sup>

Le promoteur se réserve le droit de faire les modifications qu'il jugera nécessaires sans préavis. Les dimensions et superficies indiquées sur ces plans sont à titre informatif seulement. Les dimensions et superficies «tel que construit» peuvent varier de celles indiquées. Les dimensions linéaires indiquées sur les plans sont calculées d'un mur intérieur à un autre mur intérieur. Les superficies indiquées sont basées sur des méthodes de calcul standardisées. La hauteur des plafonds peut varier selon les conduits de mécanique.

The developer reserves the right to make any modifications that the developer deems necessary without notice. All dimensions and areas shown on these plans are approximate. "As built" dimensions and areas may vary from those shown. The linear dimensions shown indicate distances from interior wall to interior wall. The areas shown are based on standard methods of space calculation. Ceiling heights will vary depending on mechanical ducting.

La superficie brute a été calculée en incluant l'épaisseur des murs périmétriques et la moitié des murs mitoyens • The gross area was calculated by including the thickness of the perimeter walls and half the common walls.

/// La superficie du balcon est exclue des calculs de superficie nette et brute • The area of the balcony is excluded from the calculation of gross and net area. /// Toutes les dimensions et superficies indiquées sur les plans sont approximatives et sujettes à changements sans préavis • All dimensions and areas shown on the plans are approximate.

819 557-0505 [www.ledistrictaylmer.com](http://www.ledistrictaylmer.com)